



Protokoll

Nr. 1

vom

10. Juni 2015

Eröffnung der Sitzung durch den Gemeindepräsidenten

Gemeindepräsident Renzo Andreani begrüsst zur konstituierenden Sitzung des Einwohnerrates für das Amtsjahr 2015/16: Heute haben die Herisauerinnen und Herisauer Gelegenheit, ein bisschen Parlamentsluft ‚openair‘ hier auf dem Ebnet zu schnuppern. Wir hoffen es gelingt uns, den Interessierten den Parlamentsbetrieb näher zu bringen, und die manchmal beklagte Distanz zwischen Bevölkerung und Politikern etwas abzubauen.“

Einen besonderen Willkommgruss entbietet er den neuen Einwohnerratsmitgliedern Simon Albisetti, Monika Baumberger, Hans-Walter Bodenmann, Tamara Kraner, Jeannette Locher, Reto Sonderegger und Roman Zellweger sowie Gemeinderat Florian Hunziker. Er hat sein Amt am 1. Juni 2014 angetreten. Der Gemeindepräsident wünscht allen viel Befriedigung im Amt und gibt der Hoffnung auf eine konstruktive Zusammenarbeit zum Wohle der Gemeinde Herisau Ausdruck.

Er eröffnet die Sitzung mit der Erzählung eines tatsächlichen Geschehnisses um eine Reinigungskraft in den USA. Als Quintessenz daraus appelliert er an die persönliche Eigenverantwortung, ermuntert er zur Kreativität und mahnt er zu einem optimalen Umgang mit den Finanzen. Abschliessend meint er:

„Unsere gemeinsame Aufgabe soll uns nicht lästige Pflicht, sondern gemeinsames Anliegen, vielleicht sogar ab und zu gemeinsame Leidenschaft sein!“

Feststellung der Präsenz

Entschuldigt hat sich für die heutige Sitzung Einwohnerrat Michel Peter. Der Gemeindepräsident stellt die Anwesenheit von 30 Einwohnerräten fest. Das absolute Mehr beträgt 16. Die Zweidrittelsmehrheit ist 20.

Der Gemeindepräsident stellt die Verhandlungs- und Beschlussfähigkeit fest.

Protokollgenehmigung

An der heutigen Sitzung hat das Büro das Protokoll der Sitzung vom 6. Mai 2015 ohne Korrekturen genehmigt.



Traktandenliste

Wortmeldung - Franz Rechsteiner

Antrag

Traktandum 4 „Turnhalle Ebnet (Dach): Nachtragskredite zulasten der Investitionsrechnung über brutto Fr. 216'000 bzw. netto Fr. 176'000 für eine photovoltaische Solaranlage; über brutto Fr. 108'000 bzw. netto Fr. 53'000 für eine thermische Solaranlage sowie über Fr. 97'000 für die gleichzeitige Dachsanierung – Genehmigung“ sei auf eine nächste Sitzung zu vertragen.

Wortmeldungen

- Max Eugster, Gemeinderat
- Franz Rechsteiner
- Regula Ammann-Höhener, Gemeindevizepräsidentin
- Roger Mantel

Abstimmung (Antrag Rechsteiner)

Der Antrag auf Absetzung von Traktandum 4 von der Traktandenliste wird mit 10 „Ja“ zu 20 „Nein“ verworfen.

Die Geschäfte werden in der angekündigten Reihenfolge behandelt.